



## ATTESTATION

Je soussignée, Patricia COMME, Présidente de l'Association LE REFUGE DU PAPILLON, atteste que grâce au partenariat avec la Fourrière de l'Alliance, mon association a la possibilité de sauver des chats et des chiens capturés par la fourrière.

La fourrière fait adopter des chiens et des chats tout au long de l'année grâce aux 2 associations de protection animale dont la nôtre, qui ont accepté ce partenariat.

Depuis notre existence fin 2010, nous avons souhaité collaborer avec la fourrière pour permettre à celle-ci de réaliser des adoptions grâce à un contrat d'adoption Refuge du Papillon.

Cette collaboration dure depuis 2011 et durera jusqu'à la fin de la construction du 1er Refuge animalier de 40 places, qui est en construction.

Ont été sauvés grâce à cette collaboration, 65 animaux en 2011, 67 animaux en 2012, 56 animaux en 2013 et 22 animaux depuis le début de l'année 2014.

J'atteste que c'est grâce à la bonne volonté des dirigeants de la fourrière et à la gentillesse de leurs employés que nous pouvons collaborer ainsi dans un bon esprit.

Association Guadeloupéenne  
"LE REFUGE DU PAPILLON"  
4 rue de la Plage - 97180 SAINTE-ANNE  
Association loi 1901 N° W9G2001088  
SIRET : 530 004 183 00014 - APE : 9499Z  
GSM : 0690 72 34 50

Patricia COMME  
Présidente